

Schöne Zeit mit den Lieben

05.11.2017 20:38

Familienzeit

Es war so eine schöne Woche mit der ganzen Familie, Amelie ist so ein kleiner Sonnenschein...jetzt lacht und erzählt sie schon ganz viel. Wir haben die gemeinsame Zeit genossen und schöne kleine Ausflüge gemacht. Die Hunde waren natürlich wahnsinnig neugierig und haben sie sehr lieb abgeschnuppert, ganz fasziniert waren sie. Besonders Mia und Nelly waren aus dem Häuschen...endlich mal wieder ein Baby, wenn es auch ein Menschenbaby war.



Gestern abend hatte ich Klassentreffen, 25 Jahre Abitur...da kommt man sich glatt alt vor.

😊 Eigentlich haben wir uns alle kaum verändert und es war ein wirklich schöner Abend mit alten Freunden und netten Menschen, die man eine Ewigkeit nicht gesehen hat. Interessant, was aus allen Klassenkameraden so geworden ist.

Ich freue mich schon, wenn unsere Bayern zu Weihnachten wiederkommen, dann gibt es hier vielleicht auch schon Minis. Darauf freut sich Laura auch schon, Fleckenzwerge kuscheln.



Amelie 10 Wochen süß

Einen Kommentar schreiben